

## 图画・写真コンテスト入賞作品決定!!

毎年恒例の图画・写真コンテストに、平成30年度は725点の応募をいただきました。多数ご応募いただきありがとうございました。厳しい審査を経て、入賞した作品は12月28日から1月9日までの約2週間、地下鉄久屋大通駅 セントラルパーク市民ギャラリーで展示されます。



▲图画 ビーバー部門 最優秀賞  
三竹 正真(名古屋第51団)  
「たのしかった!つかみどり」



▲图画 カブ部門 最優秀賞  
三竹 陽登(名古屋第51団)  
「募金」



图画 カブ部門 最優秀賞▶  
佐藤 史埜(西尾第5団)  
「ちょうどじょうでジャンプ」

## 新春を迎えて

愛知県知事

大村 秀章



あけましておめでとうございます。

新たな年を迎え、ボーイスカウト運動に取り組んでおられる皆様に、御挨拶を申し上げます。

ボーイスカウト運動は、規律ある団体行動、野外活動やボランティア活動を通じ、自然と親しみ、人とふれあい、自らを成長させる活動です。自然体験や人とのコミュニケーションをとる機会が少なくなっている今日ですので、たくさんの新し

い体験や発見をしていただき、命の大切さや思いやりの心、試行錯誤しながら粘り強く解決策を見出す力、失敗を恐れずチャレンジしていく力などを身に付けていってください。

本県では、昨年8月に策定いたしました「あいち子ども・若者育成計画2022」に基づき、子ども・若者が健やかに成長し、それぞれ自立・活躍できる社会をめざして、総合的かつ計画的に取り組んでいるところでございます。

計画の推進にあたりましては、行政だけでなく、家庭、学校、地域が一つとなり、社会全体で取り組むことが必要だと考えております。ボーイスカウトの指導者の皆様にも、地域の教育力の向上や若者の規範意識の醸成に、これまで蓄積された力を發揮いただき、子ども・若者が健やかに成長する環境づくりに、一層の御尽力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、一般社団法人日本ボーイスカウト愛知連盟の皆様にとって、2019年がより良い年となりますよう心からお祈り申し上げて、新年の御挨拶とさせていただきます。



## 愛知連盟創立70周年記念事業

ボーイスカウト愛知連盟は、1949年3月12日に創立し、本年70周年を迎えることができました。このため、2019年1月1日から2020年12月31日までの2年間、愛知連盟創立70周年記念所属連盟章を、愛知連盟加盟員全員が着用して、各種記念事業を実施することになりました。各種記念事業は、一般の青少年にもスカウトの活動を体験してもらう



70周年記念所属連盟章

「ボーイスカウトの集い」や「記念祝賀会」、「記念植樹」や「記念誌の編纂」、「ローバースカウトの集い」などが予定されています。

## 新県連コミッショナーご挨拶



本年より県連盟コミッショナーとなりました。よろしくお願ひいたします。

ボーイスカウト運動は世界平和を目指していることは、ご存知のことあります。その発想は単純で理解しやすいもので、「友達の家に爆弾落としますか?」そんなことするはずありません。世界中の人々が友達だったら、すぐにでも平和が訪れることでしょう。愛知連盟70周年の記念すべき今年は、一人でも多くの新しい友達を作ることを目標に活動していきましょう。

長谷川 榮一

## 平成30年度 第39回 図画・写真コンテスト

平成30度 第39回 図画・写真コンテストの応募数は725点でした。それらの中から、組織・拡充委員会と有識者による2度の審査を経て、次の皆さんのが入賞されました。おめでとうございます。



▲ビーバー写真 最優秀賞  
鈴木 円栄(西尾第12団)  
「ビーバーたいのたいようのほのお」



▲カブ写真 最優秀賞  
真野 陽斗(日進第1団)  
「おしろの前でジャンプ」



▲ボーイ写真 最優秀賞  
太田 和輝(西尾第6団)  
「みんなと語り合う名残の營火」



▲保護者・リーダー写真 最優秀賞  
永井 武志(名古屋第51団)  
「そっとのぞいて見てごらん」

### <入賞者一覧>

#### 図画 ビーバー部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	三竹 正真	名古屋第51団
優秀賞	上地 晃太	名古屋第8団
優秀賞	公文 咲帆	稲沢第4団
入賞	五百田 志琉	名古屋第8団
入賞	橋本 帆加	名古屋第31団
入賞	江崎 聖菜	小牧第1団
入賞	木村 亮介	小牧第1団

#### 図画 カブ部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	佐藤 史埜	西尾第5団
最優秀賞	三竹 陽登	名古屋第51団
優秀賞	石田 直暉	小牧第2団
優秀賞	村山 羅偉亞	大口第1団
優秀賞	水野 太陽	大口第1団
優秀賞	田中 優成	東浦第1団
優秀賞	淡島 優希	春日井第4団
入賞	佐藤 向日葵	豊橋第9団
入賞	本田 翔琉	名古屋第29団
入賞	柘植 啓道	稲沢第4団
入賞	相原 由理	稲沢第4団
入賞	伊藤 光浩	岡崎第8団
入賞	小島 武士	一宮第4団
入賞	竹宮 一咲	名古屋第51団
入賞	松岡 紗里奈	小牧第1団

#### 図画 ボーイ部門

賞	氏名	所属団
優秀賞	山口 友月	名古屋第69団
優秀賞	松岡 真里奈	小牧第1団
入賞	小久保 賢	豊橋第9団

#### 写真 ビーバー部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	鈴木 円栄	西尾第12団
優秀賞	住本 杏莉	武豊第2団
優秀賞	村里 啓	高浜第1団
入賞	内田 百香	西尾第2団
入賞	今村 花野	武豊第2団
入賞	田中 瑛之介	武豊第2団

#### 写真 カブ部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	真野 陽斗	日進第1団
優秀賞	小松 瑛子	西尾第1団
優秀賞	横山 春陽	江南第1団
優秀賞	横井 哲生	みよし第2団
入賞	伊藤 美遥	弥富第1団
入賞	生貝 悠楽	名古屋第82団
入賞	辻井 敏	大府第1団

#### 写真 ボーイ部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	太田 和輝	西尾第6団
優秀賞	小川 ももこ	岡崎第12団
優秀賞	富國 杏菜	南知多第1団
優秀賞	田邊 凱樹	幸田第3団
入賞	榎本 誠也	南知多第1団
入賞	山田 悠生	稲沢第4団
入賞	竹内 悠真	半田第7団

#### 写真 ベンチャー部門

賞	氏名	所属団
入賞	江坂 岳浩	刈谷第10団

#### 写真 ローバー部門

賞	氏名	所属団
入賞	橋本 あい	南知多第1団

#### 写真 保護者・リーダー部門

賞	氏名	所属団
最優秀賞	永井 武志	名古屋第51団
優秀賞	福吉 克仁	幸田第1団
優秀賞	岡村 英之	名古屋第29団
入賞	岡本 克人	豊田第25団
入賞	永谷 晶裕	大府第2団
入賞	五藤 大智	名古屋第30団

# 青少年の想いをかたちに



第26回愛知スカウトフォーラムが、11月4日(日)に東大手庁舎地下講堂で開催されました。台風のため予定より一ヶ月延期されましたが、県内14地区から25名のベンチャースカウトが地区フォーラムの決議を手に集まり、「私たちにできる社会貢献」について熱い議論を交わしました。また、会の運営を20名超のローバースカウトが担ったことも、後

に続くベンチャーにとって良い刺激となったことでしょう。ここで導きだした採択文・アクションプランを地区の仲間と共有し、今後の活動に組み込んでいただくことを期待します。

また、年末に開催される全国フォーラムへの代表スカウトには、投票の結果、穂の国地区豊川第4団の岡田瑠生君が選出されました。



## スペシャルオリンピックス愛知2018

スペシャルオリンピックス愛知2018は、2018年9月22日～24日・愛知県内で開催され、開会式及び各競技会場の表彰式に愛知連盟のベンチャー及びローバースカウト90名が奉仕をする機会に恵まれた。

なお、スペシャルオリンピックス(SO)は、知的障害者を持つアスリートのスポーツ大会であり、1962年に故ケネディ大統領の妹ユニス・ケネディ・シュライバー夫人が自宅の庭を開放して開いたデイ・キャンプがSOの始まりであり、2019年はSO世界大会が、アブダビで開催される予定になっています。



## 愛知森と緑づくり事業

### 「体験で学ぶ森と緑づくり」開催

三河葵地区 組織・拡充委員長 喜多 順一



11月3日、岡崎城下家康公秋祭りのなか乙川河川敷にて、岡崎市こども育成課のご支援のもと昨年度に続き「体験で学ぶ森と緑づくり」を開催しました。事前に岡崎市教育委員会後援のもと小学校等へ1万5千枚のチラシの広報を行い、当日はスカウト活動を駆使した高さ4メートルのモンキーブリッジなどに約800名の親子の方に楽しんでいただきました。

### 体験で学ぶ森と緑づくり

知多西南地区 体験で学ぶ森と緑づくり実行委員 片岡 和恵

11月18日、常滑市南陵の森にて「体験で学ぶ森と緑づくり」イベントを開催しました。

このイベントのために実行委員会を立ち上げ、半年に渡る会議を重ね、無事当日を迎えることができました。

事前に各地域の保育園・幼稚園・小学校にチラシを配っていただきたいので、当日は開始時間になるとたくさんの家族連れが遊びに来てください、モンキーブリッジ、キーホルダー作り、丸太切り、動物の足跡探索のブースを楽しそうに回っている子供達の笑顔を見ることができました。

ボーイスカウトPRコーナーを設け、ご来場いただいた方とボーイスカウトについて、いろいろな話をできたことも、このイベントの魅力だったと思います、またこれからも、楽しく魅力的なイベントを企画したいと思います。



### 第9回世界スカウト国會議員連盟(WSPU)総会に参加して

池田 章浩

2018/11/12(月)～14(水)にタイのバンコクで行われた第9回世界スカウト国會議員連盟(WSPU)総会に日本のユース代表として参加してきました。WSPUは各国のボーイスカウト運動に理解のある国議員で構成されており、日本からもそのExecutive committeeの選出が決まりました。今回のメインテー

マはSDGsに関するもので、「SDGs達成に貢献しているスカウティングをいかに支援するか」といったテーマで基調講演やパネルディスカッションが行われました。※SDGs(持続可能な開発目標)は2015年に国連総会で採択された世界全体で2030年までに実現させる世界の姿です。

## 隼スカウト章受章おめでとう

地区名	団名	氏名
尾張南	あま第3団	宮治 里帆

スカウト愛知10月号(234号)でお名前が違っていました。お詫びして訂正します。



# ニュース & トピックス

## 〈名古屋〉

### なかよしビーバー Let's Go!!

名古屋千種地区 名古屋第91団 ビーバー隊長 菅野谷 俊英

11月11日(日)  
秋晴れの空の下、「千種地区ビーバーラリー」が「平和公園桜の園」で開催されました。約50名の子供たちが、赤、青、黄の3組と幼稚園以下の兄弟姉妹の白組に分かれ、ビーバースカウトの運動会を行いました。



プログラム内容は、「ボール送り競争」、「障害物競走」、「玉入れ」、「パン食い競争」でした。子供たちは、元気いっぱい笑顔いっぱい楽しく競技で遊んでいました。また、3名のローバースカウトが来てくれ、各組につきビーバースカウトたちの良き遊び相手を務めてくれ大活躍、大好評でした。

開催にご尽力された関係者の皆様、来賓の方々ありがとうございました。ローバースカウトの諸君ありがとうございました。弥栄!!



### 夢の祭典を終えて

名古屋北斗地区 名古屋第113団 指導者養成委員 北村 喜慧

8月10日金曜日、第17回日本ジャンボリーの全日程を終え、バスを降り立ったスカウトたちの嬉々とした表情がいまだに脳裏から離れません。黒く日焼けした顔からのぞく白い歯が印象的で、その表情からは思う存分ジャンボリーを楽しんできた様子と、わずかな期間にも関わらず一回り大きくなつたような、そのようなオーラさえ感じました。

ジャンボリーに参加した他の仲間との友情・絆は計り知れないことでしょう。今後はジャンボリーで培った知識と経験を生かして、自分自身のさらなるスキルの向上に努めるとともに、後輩たちの憧れの存在になっていただきたいと思っております。



### どんぐり交流会

名古屋糞地区 名古屋第8団 カブ隊長 川島 ゆう子



11月11日(日)、2019年の全国植樹祭に伴い、ボーイスカウト、ガールスカウト、みどりの少年団が新城の野営場に集い、どんぐり山にどんぐりの苗木を植栽しました。ボーイスカウトからは名古屋第8団、31団、51団のカブ隊とビーバー隊が参加しました。青空の下、しいたけの菌打ち体験をしたり、数々のネイチャーゲームを楽しみながら交流を深めると共に、自然を大切にする心を養いました。

カブスカウト(うさぎ) 丸山 慶太郎

いろいろな虫を見つけました。はじめに見つけた虫はコオロギです。そんなに見たことないのではじめはゴキブリと思っていたけれど、リーダーがおしえてくれてコオロギとわかりました。いつも見られない虫を見つかり、ほかのスカウトの人とあえてたのしかったです。



### あま~い秋の収穫!

名古屋西部地区 名古屋第16団 カブ隊長 田中 準人



おーい!畑の芋は大きくなったか~?

11/4(日)小雨がパラつく中、元気な半袖姿で尾張旭市のじいちゃん畑にカブちゃん到着!

「おはよう!」の合団で16団恒例の秋の芋煮会開催です。

日々畑のお世話をしてくれるじいちゃんに、「いつもありがとうございます!」の挨拶をしたと同時に、みんなで手をもみみで畠仕事(笑)

保護者の皆さんも腕をふるって、里芋たっぷりのあったかいお味噌汁!「ごちそうさまでした!」

そして、今回のメインイベント!

あま~い、あま~い、はちみつしばり!

みんな初めて見るハチの巣に興味深々!ベトベトになりながら上手にしほれたね!▲



今年も畠に感謝!「ありがとうございます!」  
色々な秋が収穫できました(笑)



# ニュース & トピックス

## 〈尾張〉

### せともの祭の鼓笛隊パレード参加と清掃奉仕活動

尾張東地区 濑戸第1団 団委員 竹内 久



9月8日に瀬戸市で実施された、せともの祭にて「瀬戸スカウト協議会鼓笛隊パレード」に参加しました。この鼓笛隊は瀬戸スカウト協議会(ボーイスカウト瀬戸第1団・第6団、ガールスカウト愛知県第66団で構成)所属団の合同編成で、元気なボーイスカウト、ガールスカウトの姿を地域の人々に毎年披露しています。



また当団では、毎年せともの祭2日目(今年は9月9日)の早朝に、せともの祭会場の清掃奉仕活動も行ないました。約1時間の活動でたくさんのゴミを拾い片付けることができました。

### 愛知神社スカウト30周年記念大会

尾張西地区 稲沢6団 組織・拡充委員 住田 公明

愛知県神社スカウト協議会は、熱田神宮(BS名古屋第23団、GS愛知県第25団)と

国府宮神社(BS稻沢第6団、GS愛知県第77団)の2社4団で現在構成されております。本年で結成30年を迎えたことを祝し、9月15日～17日の3日間で合同の記念大会を開催しました。熱田神宮では神宮域内ラリー大会、国府宮神社ではキャンプファイヤーの活動を通じて、スカウトたちは交流を深め、楽しい時を過ごしました。



キャンプファイヤー、国府宮神社



両神社スカウト集合、熱田神宮にて

### ボーイスカウトのクラフト教室&写真展

尾張西地区 組織・拡充委員長 柴田 和仁

10月13日、14日、ユニー(株)様のご協力を頂き、テラスウォーク一宮のテラスコートをお借りして、ボーイスカウト活動のPRを目的とした「クラフト教室&写真展」を開催しました。クラフト教室は、運営協力団のスカウトたちが紙コップを使ったハロウィーンおばけの指導を頑張ってくれました。予想を上回る800名弱の来場者があり、笑顔いっぱいに楽しんでもらいました。



### われらカブ武将隊! 尾張東を統一だ

尾張東地区 副コミッショナー 日比野 良治



戦国武将 織田カブ長公が天下統一を目指すべく、地区22隊のカブ隊各組を8つの軍に振り分け集ったカブ武将隊が尾張國



の東にある8つの城にて、日頃の技や知恵を發揮し競い合うポイントランナーを実施しました。今回で3回目となります。昨年の台風による中止から各団の強い希望にて1年越しに無事開催できました。



# ニュース & トピックス

## 〈三河〉

### 私たちにできる社会貢献とは

穂の国地区 豊川第4団 ベンチャー隊長 古市 泰子

9月2日、地区スカウトフォーラムを開催致しました。

テーマ『私たちにできる社会貢献とは』についてベンチャー担当副コミッショナーの進行でスタートしたフォーラムは、身近な社会問題を3つに絞り、チームに分かれてこの問題にスカウトとして何ができるのかを討議し採択文を策定、発表しました。初めて参加するスカウトも担当副コミッショナーによる事例を交えながらの説明を受け、活発な意見交換と仲間の意見を否定せず傾聴し、自分の思いを膨らませながら新たな意見を発言する有意義な時間を過ごす事が出来ました。第26回愛知スカウトフォーラムには、参加スカウトの代表2名が穂の国スカウトフォーラムの採択文を持って参加します。



### 碧海地区カブラリー

碧海地区 安城第1団 カブ隊長 伊藤 仁

10月21日、刈谷市住吉小学校において、碧海地区のカブスカウトが集結したカブラリーが開催されました。参加団は7団、参加スカウトは合計で50人が集まりました。今回のテーマは忍者。忍者の衣装を着て2チームに分かれて天下分け目の大合戦が行われました。各自が剣を持ち、各自の手首に付けた紙風船を破り合い、敵に飛び込む者、敵から逃げる者、大将を守る者とそれぞれの性格が垣間見られました。多くの仲間で楽しい時間を過ごす事が出来ました。



### 拡げよう奉仕の輪!

豊田地区 組織・拡充委員長 鈴木 利幸

8月16日(木)～17日(金)、豊田第39団のローバースカウト3名が西日本豪雨復興ボランティアに参加し、岡山県倉敷市真備町で土砂・がれきの撤去や流木の撤去作業等の奉仕活動を行いました。ボランティア活動を通して、自然の脅威や備えの大切さを直接肌で感じ、この経験を活かして自分達の地域が被災した際は、率先して復興支援活動していくとの思いを語っていました。また、10月13日(土)市内メグリア本店において、豊田南ライオンズクラブ主催の献血活動の奉仕にスカウト及び指導者含め33名が参加し、元気良く献血の呼びかけを行い、「日々の善行」を実践しました。



### 地区ビーバー・カブラリー、田原市で開催

穂の国地区 組織・拡充委員長 水藤 隆詳



11月4日、田原市で穂の国地区第5回ビーバー・カブラリーを開催しました。当日はあいにくの雨模様のため、田原市街地での実施を急遽「華山会館」内に変更しての開催となりました。それでも地区内の120名のビーバー・カブスカウトの他、一般参加者も含めて約400名が10ヶ所のポイントをまわりました。ゆるキャラの「キャベゾウ・キャベリン」も登場、楽しくにぎやかな1日を過ごすことができました。一般参加の子どもたちや保護者の皆さんにもボーイスカウト活動を理解してもらえるよい機会になったと思います。このラリーをきっかけに、田原市内でも活発なボーイスカウト活動につながっていくことを期待しています。





## ニュース & トピックス

# 〈知多〉

### ニツ坂カーニバル2018

知多東地区 半田第3団 団委員 竹内 一浩

半田第3団と半田第7団と協力して、9月1日と2日に行われた、『ニツ坂カーニバル2018』に参加しました。これは半田市ニツ坂町の商店が中心となって、比較的最近行われるようになったもので、初めて、合同で参加しました。当日、朝から丸太を組み上げて、フィールドアスレチックを作り、参加した子供たちに楽しんでもらいました。また、パンフレットの配布や、ポスター、県連所有のパネルの展示など、ボイスカウト活動の紹介なども行いました。周辺には子供たちの歓声が響き、楽しいイベントになりました。



### 知多西南地区ビーバーラリー開催

知多西南地区 副コミッショナー(ビーバー担当) 衣川 達哉



10月28日(日)、常滑市南陵の森にて秋晴れの中、ビーバーラリーを開催しました。計40名のスカウト及び体験入隊者にて「みんなビーバー」というテーマで、ホンモノのビーバーになりました。ビーバーってどんな生き物なのか説明を受けたあと、全員がビーバーの衣装に着替えて、段ボールの丸太と自然の木の枝で大きな巣作りをし、ビーバーの生活体験をしました。その後、竹に巻き付けて焼き上げた本物の丸太そっくりなパンを作りました。秋空の下で食べる焼きたてパンは格別に美味しく、スカウトたちの笑顔も最高潮になりました。



### 篠島探検隊

知多北部地区 東海第4団 カブ隊長 立野 隆廣

10月20日(土)、私たち東海4団カブスカウト隊は篠島へ探索ハイキングに出かけました。電車と初めての高速船を乗り継ぎ、島へ上陸。今回はボーイスカウトが地図を使って座標が示す地点を目指す方法でハイキングを行い、はじめこそなかなか地図を読み取れず苦戦してましたが、読み方がわからなれてくるとすべてのスカウトが「わかった!」と声を上げ、得意気にリーダーへ報告に来ました。島の驚くような生活にびっくりしたり、地元のおじさんが島の歴史を親切丁寧に教



えてくれて、とても良い勉強になりました。初めてのことで時間もかかったけどすごく楽しかったです。コンパスや座標定規をお貸しいただいたボーイ隊リーダーの方々、ありがとうございました。おかげで楽しいハイキングをすることができました。

### ボーリング知多東地区予選会

知多東地区 組織・拡充委員長 牧野 康俊



11月10日(土)半田市のグランドボールにおいて、知多東地区の予選会が行われました。最近のボーリング事情を反映してか、参加者が少なく、且つ、往年の名ボーラばかりの大会になってしまいましたが、ボール一投一投ごとの歓声に、年を忘れて? 热を帯びた戦いになり、1位と2位の差が、わずか1ピンと僅差の勝負となりました。

ゲーム終了後、地区委員長のご厚意により、1位から3位までの、入賞?者には、賞品が授与されました。本戦の必勝と、また来年の再戦と、より多くの指導者参加を願いつつ地区の予選会を終わりました。





鈴木市男	愛知連盟・副連盟長 スカウトを増やそう 愛知連盟・副理事長	武田正典	愛知連盟・理事長 愛知連盟・副連盟長	永井淳	岡谷篤一	宇野眞之	船橋鐸夫	愛知連盟・顧問 天台宗スカウト連合協議会常任理事
富田昭則	愛知連盟・常務理事 組織拡充委員長	氏家邦政	愛知連盟・理事 愛知連盟・副理事長	榎原孝治	愛知連盟・副理事長 愛知連盟・常務理事 指導者養成委員長	神谷昭範	愛知連盟・副理事長 スカウト進歩委員長	愛知連盟・顧問 天台宗スカウト連合協議会常任理事 行事・国際委員長
小栗宏次	愛知連盟・理事 愛知連盟・常務理事 総務委員長	櫻井茂生	愛知連盟・常務理事 指導者養成委員長	中村倫之	愛知連盟・常務理事 指導者養成委員長	澤朋宏	愛知連盟・常務理事 スカウト進歩委員長 3TCを成功させよう！	瀧克己 愛知連盟・理事 行事・国際委員長
井上和俊	愛知連盟・常務副委員長	中尾武志	愛知連盟・監事 指導者養成副委員長	安藤芳朗	愛知連盟・監事	竹山勉	愛知連盟・監事 スカウト進歩副委員長	鈴木勝 愛知連盟・副委員長 行事・国際副委員長



林子悅

愛知連盟・名譽會議議員

小林泰陸

愛知連盟・名譽會議議員

浅野武雄

愛知連盟・名譽會議議員

山田哲郎

愛知連盟・名譽會議議員

新  
美  
晃

愛知連盟・名譽会議議員

丰田地区

名譽副協議会長  
北川吉久

豐田市長 木田和所

和里言

周易

名譽副協議会長 北川吉久  
顧問 水野元夫  
協議會長 岩月幸雄  
副協議會長 八木哲也  
副協議會長 加藤昭孝  
副協議會長 金子孝博  
副協議會長 林康兵  
委員長 齊藤茂美  
事務長 高橋政美

浅井裕己

愛知連盟・事務局長

碧海地区 協議会長 服部武行  
委員長 内藤吉文  
コミッショナー 奥谷雅憲

三河葵地区

協議会長 秋野 善美  
副協議会長 鈴木 市男  
委員長 竹之内 藤一  
副委員長 糟谷 尚治  
副委員長 後藤 龍夫  
副委員長 石原 一晃  
副委員長 遠山 徹  
副委員長 稲垣 徹  
副委員長 外山 悟  
副委員長 事務長

穂の国地区

愛知スカウトクラブ

新人会員募集

○資格 ボーリースカウト日本連盟の現加盟員又は元加盟員で六十五才以上であることを

会	事	監	監	會	行	行	行	行	副	副	會
々	務	局	長	員	查	查	計	事	事	火	火
	事	監	會	員	事	事	事	事	編	編	會
	務	長	長	長	事	事	事	事	集	集	長
齊	吉	板	林	岩	福	伊	北	加	息	生	渡
藤	田	谷	松	田	田	藤	川	藤	野	田	辺
公	武	正	井	大	大	原	原	忠	捷	亮	喜
一	陸	一	悦	前	矢	孝	養	雄	夫	俊	男
			子	須	利	尾	正				
				美	雄						
				清	勇						
				子	明						





新春弥榮  
副代表 愛知連盟アマチュア無線局 JH2YSS

愛知連盟アマチュア無線局 JH2YSS 副代表

岐阜県連盟

日本ボーリスカウト

## 愛知ローバース会議



知連盟・県連盟副コミッショナー  
知連盟・県連盟コミッショナリー  
藤渡川吉羽中関長谷川榮一  
根村田智友眞人  
高辺口野功一郎人美樹宏人  
高辺口野功一郎人美樹宏人

尾張西地区

議長	池田 章浩	古屋千種地区
副議長	佐野 佑樹	名古屋異地区
運営委員	川越 慎音	名古屋異地区
運営委員	磯原 良介	名古屋千種地区
運営委員	原瑛	名古屋千種地区
運営委員	玉井 鈴野	尾張東地区
運営委員	瀧尾 介	尾張西地区
運営委員	犬塚 偉大	三河美地区
運営委員	桑田 哲平	豊田地区
運営委員	岩田 みどり	尾張東地区
小関正浩	知多東地区	
池田典夫		
豊田地		
アドバイザー		
アドバイザー		

尾張東地区

河境志中岩伊藤佐田大間井金八森藤山伊青椎椎佐小高串伊中宮古佐植古日石林小中中平佐横河中井中船合 水村花藤井藤口谷下上田橋 井口吹木葉葉藤林多崎藤川下川藤木木野川 林谷村野々江村村上村橋正正 里竜 聖 澄 伸文 裕孝貴 正浩育慶泰宣武克大彰秀 治啓良圭由弘 友嘉由昭武倫 隆鐸治人幹美章彩大遙雄茂一義高隆次之江登上志美子陸彰志敏輔洋晴精雄介治祐子幸洋一彦高憲人之勲二夫

パクジヨンク

韓国スカウト・ソウル北部連盟  
事務処長

多甫地區

知多西南地区

知多北部地区

日本ボーカリスト

三重連盟

## 名古屋北斗地区

名古屋千種地区

静岡県連盟

一般社団法人  
日本ボーライスカウト

愛知連盟事務局一同

協議会長	中島晴子	克己
副協議会長	中村徳治	
委員長	渡辺茂人	
副委員長	原淳	
コミッショナー		
組織・拡充委員長	松谷幸一	
スクワット進歩委員長		
指導者養成委員長	佐土平康雄	
行事・国際委員長	中川隆文	
総務委員長	加藤修	
事務長	山口雅弘	

名古屋西部地区

協議会長	富田昭則
副協議会長	長野光義
委員長	郷司朋明
組織拡張委員長	柴山力
スクワット改善委員長	河村信彦
行事国際委員長	間庭奈保美
指導者養成委員長	藤田正巳
事務長	西村志津男
総務委員長	大坪まなみ
三枝勝	西村まなみ



## 冬空の下、気象を学ぶ

「青少年のための“気象予報技能”修得研修会」は、平成30年12月1日～2日に新城吉川野営場で、ボーイ・ベンチャースカウト計54名の参加で開催しました。

この研修は、屋外での活動に不可欠な気象予測の技能と、自然災害への対応能力も学ぶもので、修了すれば技能章「測候章」を取得できます。人気が高く、募集開始から程なく満員となりました。今回も「公益財団法人永井科学技術財団」様のご支援、また、気象予報士の上田歳彦さん、伊藤荒人さん、宮下英治さん、澤朋宏さんのご協力で、無事に終了できました。心から感謝申し上げます。



## どんぐり交流会



今年度の「どんぐり交流会」は、11月11日(日)、ボーイスカウト、ガールスカウトと緑の少年団の合計185名の参加者により、新城・吉川野営場で開催されました。

天候にも恵まれ、午前中は、どんぐりの苗木植樹、しいたけ菌打ちを体験し、交流を深めながら森の大切さを学ぶ事ができました。

また、午後には、韓国での国際緑化活動に参加したロバースカウトから、緑化プロジェクト派遣の報告、親睦ゲーム大会(ネイチャーゲーム)は、愛知連盟トレーニングチームの協力により、楽しく自然と親しむ機会を持つことができた。

なお、本交流会の主催者である公益社団法人愛知県緑化推進委員会、支援をされた公益財団法人三菱UFJ環境財団から、それぞれに感謝の意が表された。

## 私たちは、ボーイスカウト運動を応援しています!



岡谷鋼機株式会社



東邦ガス株式会社



株式会社大丸松坂屋百貨店



株式会社センソー



名古屋鉄道株式会社



ガステックサービス株式会社



株式会社渡辺機械製作所



明治電機工業株式会社



大切「木」をあなたへ  
川本ポンプ



名古屋トヨペット



武藏精密工業株式会社



名鉄観光バス



新明工業株式会社



株式会社高津製作所



株式会社アステックプラザ



名鉄局印刷株式会社



豊電子工業



伊勢湾海運株式会社



熱田神宮



興和株式会社



新東工業株式会社



株式会社みずほ銀行



福玉精穀倉庫株式会社



株式会社チタ製作所



株式会社 東郷製作所



株式会社 トーエック



徳倉建設株式会社



株式会社 ニシ



CKD 株式会社



株式会社 大林組



名古屋東部陸運株式会社



愛知時計電機株式会社



株式会社 クロス技研



株式会社 伊藤工務店



株式会社 シーヴィテック



祖父江 善光寺



株式会社 梶屋



TOYODA GOSEI



新日本エックス株式会社



オースシー株式会社



東京海上日動火災保険株式会社



KANEMATSU GROUP



株式会社イズミック



豊島株式会社



小林クリエイト株式会社



キリックスグループ



根木クリニック



三栄工業株式会社



MUFG 三菱UFJ銀行



明治安田生命



ナゴヤシッピング株式会社



東海東京証券

(敬称略) 特別維持会員の方々です。